



8 Pièces

432 m²

Réf. MZICP1048

5 890 000 €

Cap d'Antibes

Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Au cœur du très prisé Cap d'Antibes, à seulement 200 mètres du littoral méditerranéen, cette propriété d'exception conjugue avec harmonie le charme intemporel de l'architecture provençale et les standards du luxe contemporain. Nichée dans un environnement résidentiel confidentiel, cette remarquable villa a bénéficié d'une rénovation intégrale réalisée avec un soin absolu, mettant en valeur des matériaux nobles, des finitions haut de gamme et un niveau de prestations irréprochable. Développant près de 432.35 m² habitables, la propriété séduit par ses volumes généreux, sa luminosité ...

In the heart of the highly sought-after Cap d'Antibes, just 200 meters from the Mediterranean coastline, this exceptional property harmoniously combines the timeless charm of Provençal architecture with contemporary luxury standards. Located in a discreet residential setting, this remarkable villa has undergone a complete renovation carried out with absolute care, highlighting noble materials, high-end finishes, and an impeccable level of amenities. Offering nearly 432.35 m² of living space, the property impresses with its generous volumes, abundant natural light, and refined atmosphere, with ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE CA

141 boulevard John Fitzgerald Kennedy - 06600 ANTIBES

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

